

La junta electoral proclama rector electo de la UMH a Juanjo Ruiz tras su victoria en la votación del día 3 - Información - 12/04/2019

La junta electoral proclama rector electo de la UMH a Juanjo Ruiz tras su victoria en la votación del día 3

MATÍAS SEGARRA



El rector de la UMH, Juanjo Ruiz.

B. CAMPOY

■ La Junta Electoral de la Universidad Miguel Hernández (UMH) publicó ayer la proclamación definitiva como rector electo de la institución académica al profesor Juanjo Ruiz, tras las elecciones celebradas el pasado 3 de abril. Ruiz es catedrático de Genética y director del grupo de investigación Biodiversidad Agrícola y Mejora Genética de Variedades. Además, actualmente, es vicerrector en funciones de Infraestructuras de la UMH y ha sido, entre otros cargos, director de la Escuela Politécnica Superior de Orihuela (EPSO).

El nuevo rector de la UMH hizo buenos los pronósticos que le daban como claro favorito para suceder a Jesús Pastor al frente de la institución y se impuso en las elecciones tras recibir más del 77% de los votos de la comunidad universitaria. Su equipo de gobierno, formado por seis mujeres y siete hombres, cuenta con una renovación en torno al 50% de los dirigentes del anterior y en su programa electoral Ruiz ha puesto el foco en cuestiones clave como la transferencia y el intercambio de conocimiento, la sostenibilidad o la inclusión.